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衆議院議員    民主党埼玉県第１区総支部  

たけまさ 公一 TAKEMASA REPORT  

30 国会レポート 
◆
今
月
号
の
内
容
◆ 

た
け
ま
さ
公
一
、
委
員
会
な
ど
で
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政
府
を
徹
底
追
及
！
、
政
府
に
積
極
提
言
！ 

１
、
拉
致
小
委
員
会
が
設
置
！ 

① 

日
朝
ハ
イ
レ
ベ
ル
協
議
に
つ
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て
・
外
務
省
藪
中
局
長
（
２
・
１
８
） 

② 

横
田
さ
ん
ご
夫
妻
、
蓮
池
透
さ
ん
の
意
見
を
聴
く
（２
・２
４
） 

③ 

韓
国
か
ら
北
朝
鮮
に
拉
致
さ
れ
た
拉
北
者
の
証
言
（３
・２
） 

２
、
憲
法
調
査
会 

 
(

２
月
２
４
日) 

３
、
財
務
金
融
委
員
会 

 
(

２
月
２
６
日) 

４
、
外
務
委
員
会 

 
(

２
月
２
７
日) 
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２２００００４４年年たたけけままささのの決決意意  
１、政権政党へ脱皮を図るため、 

政党文化の充実を！（マニュフェストの具体化と深堀り） 

２、したたかで、しなやかな日本外交づくり！（国連改革とアジア重視の日本外交に） 

３、金融行政を公平・中立に！（国家行政組織法８条委員会は３条委員会に昇格すべき） 

４、国民の生命・財産を守る！（“縦割り行政”打破でスピード・アップを） 

５、地域限定の集団的自衛権容認は、憲法解釈変更が現実的！（憲法改正も） 

▲衆議院本会議場で政府に対し「代表質問」 

2004 年 

３月 
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1、拉致等小委員会が設置！ 

 民主党は、拉致問題の解決に向け特別委員会の設置を求めましたが、与党がこ

れを拒否した結果、衆議院外務委員会に「北朝鮮による拉致・核開発問題小委員

会」が設置されました。これまでに、３回の小委員会を開催しました。私は５名の幹

事の一人として運営に当たっています。 

①日朝ハイレベル協議について:外務省薮中局長(２月18日)  
▼６者協議の前に急遽開催した協議の帰国報告を受ける。-昨年９月 17 日の日

朝平壌宣言時に、「拉致被害者５名は一時帰国」との「調整」はあった(約束はし

ていない)。 

▼拉致問題解決の政府・外務省の基本方針は、「家族８人の帰国をもって日朝

国交正常化交渉の開始」とする。  

▼拉致問題解決（不明者・特定失踪者の真相究明も含む）なくして、国交正常化はない。 

▼外為法改正に、北朝鮮側は強い反発を示した。 

▼６者協議で拉致問題を取り上げたら、日本の参加に反対する（北朝鮮発言）。 

▼10 名の真相究明のため、例えば合同委員会の設置を提案した。 

私は、「拉致問題解決への取り組みと日朝国交正常化交渉を同時に進めようと

いう」外務省の姿勢として受け取りました。 

②横田さんご夫妻、蓮池透さんの意見を聴く(２月24日) 
北朝鮮による拉致被害者家族会代表の横田滋さん夫妻と事務局長の蓮池透さ

んが、２月 24 日、参考人として出席しました。 

①政府の窓口をより強化する②拉致担当大臣を置く③国会に特別委員会の設

置。を求められました。25 日から開かれる北京での６カ国協議の前日に、家族会

のみなさんから発言を求めた意義は大きいものがありました。 

③韓国から北朝鮮に拉致された拉北者の証言(３月２日) 
李在根さんら 3 人の拉北者への参考人質疑が行なわれました。「日本からの拉

致被害者は 100 人を超える」「北朝鮮に食糧支援、エネルギー支援をしても、金

正日体制の強化につながるだけでやってはならない」などの証言が続きました。 

私からは、日本での発言を望んでいる黄長燁（ファン・ジョン・ヨブ）元朝鮮労働

党書記の北朝鮮で果たした役割、影響力について尋ねました。 

※元書記は、主体（チュチェ）思想の提唱者。故金日成につぐナンバー２。 

２、衆議院憲法調査会(2月24日) 
 

衆議院憲法調査会は全体会、各小委員長報告に続き、意見交換。「安全保障及 
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び国際協力等に関する調査委員会」では、私から討議冒頭の発言を行いました。 

①国際協調は日米同盟の上位概念であること 

②憲法前文の国際協調を根拠に集団安全保障参加は可能ではないか 

③シビリアンコントロールは国会による自衛隊の統制で、だからこそ事前承認にすべき 

④国連改革に主体的役割を果たすべきで国連軽視はすべきでない 

⑤アナン事務総長の国会演説をイラク派遣の口実にすべきでない、などです。 

３、財務金融委員会 (2月26日)   
 財務金融委員会では、特例公債法・所得税法両改正案審議が行われました。 

  ４月からの消費税総額表示の矛盾を取り上げました。例として、全日本漬物組

合の指摘、日本スーパーマーケット協会会長の指摘を取り上げて、納入業者が１

円以下の切り捨てなどで消費税の一部をかぶることへの問題点を指摘しました。 
そこで、「４月導入は延期すべき」と求めました。 

また、昨年 20 兆円にのぼる円売りドル安介入の効果と今後の方針を尋ねました。

さらに、「米財務省証券をいくら購入しているのか」「ポートフォリオ公開すべき」と尋

ね、求めました。そして、ドル買いではなく、アジア債券市場の育成を提案しました。 

一方、財政改革の目安はプライマリーバランスではなく別の指標として、財革法

にあった「対 GDP 比の赤字３％以内」「赤字公債ゼロ」を取り上げました。 

その理由として、年金保険料預入金から年間１０００億円の事務費を捻出する根

拠は財革法なのだから、前述の財革法の根本を大事にすべきと主張しました。 

また、地方向け補助金１兆 300 億円削減に対して、増えた地方向け補助金額は

いくらかと尋ねると、１兆700 億円との答えでした。そして、「IT推進には行政改革の

視点を」と訴え、また埼玉りそなへの出資について、などを指摘し尋ねました。 

４、外務委員会 (2月27日)   
外務大臣の外交演説に対する一般質疑に立ちました。 

① ６者協議の冒頭の挨拶でなぜ「拉致」という言葉を使わなかったのか？ 
② 王毅中国次官から逢沢外務副大臣に６者協議で「拉致」をあまり取り上げ
ないようにという投げかけが事前にあったのか？ 

③ 外務省の認識する「拉致問題解決」の定義は？ 
④ 拉致被害者家族８名の無条件帰国が日朝正常化交渉開始の条件なのか？ 
⑤ 日本海呼称問題でソウルの日本大使館が自ら 
のHPに「東海（トンヘ）」と記載した事実確認！ 

⑥ 同問題への対応に、平成14年11月の訓令をタイ 
大使館が無視をしていた事実確認！などを行いました。 
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はクローズになった場での基調発言とのセットで拉致は取り上げた 

②そうした投げかけはなかった 

武正 公一（たけまさ・こういち） 

プロフィール 
‥‥あ ゆ み‥‥ 
昭和３６年生まれ 

さいたま市浦和区大東３丁目在住。 

さいたま市立木崎小、木崎中、県立浦和高校、 

慶応義塾大学法学部政治学科卒業。 

松下政経塾（５年間）卒塾。 

浦和で「プロサッカー球団をつくろう会」を 

旗揚げする。 

地域では、レッドダイヤモンズ後援会理事、 

埼玉県ボウラーズ連盟会長を務める。 

‥‥県政の場で‥‥ 
平成７年４月、埼玉県議会議員初当選。 

平成１１年４月、埼玉県議会議員２期目当選。 

‥‥国政の場で ‥‥ 
平成１２年６月「国政・新時代！」を掲げ、 

衆議院に初挑戦。 

10 万 5783 人のご支持を頂 き初当選。 

平成１５年１１月９日、 

11 万 7587 人のご支持を頂 き二期当選。 

‥‥国会での役職‥‥ 
外務委員会理事、財務・金融委員会委員 

事態対処特別委員、憲法調査会委員 

‥‥民主党での役職‥‥ 
国会対策副委員長、役員室次長 

 

みなさんで国会を 
見に行ってみませんか？ 

国会見学会 
私たちの代表が議論する 
国会議事堂の見学をして、 
議員会館内の食堂で、 
参加者のみなさんと一緒に 
ランチを食べます！ 
集  合…たけまさ公一・ 

さいたま事務所前 

集合時間…午前８時３０分 

会  費…３０００円 

４月２１日(水曜日) 
 

第３３回 

たたけけままささ公公一一  
とと語語るる会会  
★テーマ★  
年  金 
★日 時★ 
３月２１日(日曜日) 
午後２時～４時 
★場 所★ 
さいたま市民会館うらわ 
 (浦和パインズホテル裏) 
★会 費★ 
無料 

たけまさ公一事務所 
■さいたま事務所 さいたま市浦和区北浦和 3-6-11 松本ﾋﾞﾙ 2F TEL048-832-3810 FAX048-832-3846 
■岩 槻 事務所 岩 槻 市 本 町 5 – 5 - 12         TEL048-749-6801 FAX048-749-6802 
■国 会  事務所 千代田区永田町2-1-2衆議院第２議員会館312号室  TEL03-3508-7062 FAX03-3519-7715 

■e-mail : voice@takemasa.org■ 
▼たけまさ公一ホームページ▼ 

http://www.takemasa.org 
i-mode 版 http://www.takemasa.org/i 

活動日記「今日のたけまさ」更新しています 

たけまさの活動地域 

衆議院埼玉 1 区 


